

ABSTRAK

LULU GINTING, NIM:1173111057, Persepsi Guru Tentang Media Pembelajaran Berbasis *Information Technology* (IT) di SD Se-Desa Pasar Melintang Kecamatan Lubuk Pakam T.P 2020/2021, Skripsi, Jurusan Pendidikan Pra Sekolah dan Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Medan, 2021.

Permasalahan dalam penelitian ini yaitu bagaimana persepsi guru tentang media pembelajaran berbasis *Information Technology* (IT) di SD se-Desa Pasar Melintang Kecamatan Lubuk Pakam T.P.2020/2021. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui persepsi guru tentang media pembelajaran berbasis *Information Technology* (IT) di SD se-Desa Pasar Melintang Kecamatan Lubuk Pakam T.P.2020/2021.

Lokasi penelitian ini dilakukan di SD se-Desa Pasar Melintang Kecamatan Lubuk Pakam. Populasi dalam penelitian adalah seluruh guru di SD se-desas Pasar Melintang yang berjumlah 31 orang. Sampel dalam penelitian ini merupakan keseluruhan dari populasi yaitu 31 orang. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, angket/kuesioner dan dokumentasi. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif-kuantitatif yang kemudian diinterpretasikan dalam bentuk persentase.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa persepsi guru tentang media pembelajaran berbasis *Information Technology* (IT) di SD se-Desa Pasar Melintang Kecamatan Lubuk Pakam T.P. 2020/2021 memiliki kecenderungan kategori “cukup” dengan rata-rata perolehan skor jawaban kuesioner yaitu 2,9. Ditinjau dari indikator kognitif dapat disimpulkan bahwa 6,91% sangat setuju, 34,09% setuju, 44,69% kurang setuju, dan 14,27% tidak setuju artinya guru memiliki pengetahuan yang cukup tinggi tentang media berbasis IT dalam pembelajaran di SD. Berdasarkan indikator afektif dapat disimpulkan bahwa 26,26% sangat setuju, 49,59% setuju, dan 24,15% kurang setuju artinya guru memiliki sikap atau keyanikan yang tinggi mengenai penggunaan media berbasis IT dalam pembelajaran. Berdasarkan indikator konatif dapat disimpulkan bahwa 16,66% sangat setuju, 42,63% setuju, dan 41,02% kurang setuju artinya guru memiliki kecenderungan yang tinggi untuk melaksanakan pembelajaran dengan menggunakan media pembelajaran berbasis IT di SD. Dengan demikian disimpulkan bahwa hipotesis yang berbunyi guru memiliki persepsi “cukup tinggi” tentang media pembelajaran berbasis *information technology* (IT) di SD se-Desa Pasar Melintang Kecamatan Lubuk Pakam T.P 2020/2021 dapat diterima.

Kata Kunci: Persepsi Guru, Media Pembelajaran Berbasis IT